



Association STERENN

Qui sommes-nous ?

L'association Sterenn est née au sein du Centre Hospitalier des Pays de Morlaix. Composée de bénévoles, l'association regroupe des professionnels hospitaliers, travaillant dans différents services de l'hôpital qui accueillent ou soignent des personnes atteintes de cancer.

Leur objectif est **d'améliorer l'environnement des patients pendant leurs venues ou séjours à l'hôpital ainsi que d'apporter plus de confort lors des soins.**

Nos actions :

- Achats de postes radio/cd pour les chambres seules de plusieurs services
- Création d'un salon des familles en hépato-gastroentérologie
- Mise à disposition de café, thé, magazines et jouets dans les salons des familles
- Livres offerts pour les patients hospitalisés le jour de leur anniversaire et le jour de Noël
- Achat de 2 casques réfrigérés en partenariat avec Odyssea
- Achat d'une douche de lit
- Participation au plafond lumineux de l'IRM
- Amélioration du confort des patientes lors du parcours de soins en chirurgie pour une opération du sein, en partenariat avec Odyssea
- Séances de réflexologie proposées aux patients hospitalisés en oncologie

Coordonnées :

 02 98 62 64 70

 sterenn.asso@gmail.com

 Centre Hospitalier des Pays de Morlaix
Rue Kersaint Gilly